

ACTUALITÉ SPORTIVE VAUCLUSIENNE — L'ACTUALITÉ SPORTIVE V

Les anciens rugbymen ont répondu avec enthousiasme à l'appel au rassemblement de Robert GRANGEON



LES ANCIENS RUGBYMEN DU S. O. AVIGNON XIII : rassemblés avant leur dîner.

(Photo J. Tamaillon, Avignon.)

AVIGNON (C. P.). — L'initiative prise par Robert Grangeon et quelques-uns de ses camarades de regrouper les anciens rugbymens ceux du moins qui, voici une dizaine d'années constituaient la brillante équipe du S.O. Avignon XIII, a été couronnée du plus franc succès. C'est la constatation qu'on pouvait faire jeudi soir au camping Flory, à Vedène, où des parties de boules réunissaient les premiers arrivés qui invoquant la tradition infligeaient des amendes aux retardataires.

Parmi eux, bon nombre ont depuis longtemps cessé toute activité. D'autres, tel Jean-Pierre Loubière, faisaient figure de benjamin. On n'avait pas oublié les fidèles soigneurs, amis des bons et des mauvais jours et parfois souffre-douleurs... Jacky Bechet et son successeur Louis Richard, retrouvaient tout de même avec plaisir une ambiance dans laquelle ils ont longtemps vécu.

Il y avait quelques absents de marque : André Béraud, Jacky Merquey et Jean Rouqueirol, éloignés d'Avignon, mais qui par télégramme ou par lettre s'étaient excusés. Leur absence n'avait qu'un aspect matériel, car par la pensée, leurs camarades les considéraient comme effectivement associés à leur manifestation d'amitié et de bonne camaraderie.

Au risque d'en omettre quelques-uns, notons les présents à ce premier rendez-vous : Grangeon, Jacques Fabre, Félix Fabre, Cœur, Rascol, Mallet, Baugé, Moulinas, René Jean, Jouine, Fabvre, Parent, Maigre, Cazade, André Savonne, Roger Rey, Derradji, Louis Delhaye, Amédée Delhaye, Duplan, Léon Delaye, Bertrand, Berthet, Coffe, Pont, Henri Grégoire, Del Monaco, Loubière, Barnaud.

LA NAISSANCE DE L'AMICALE DES ANCIENS RUGBYMEN

Tout en faisant honneur au me-

nu de choix de MM. Montuori et Laclaire, les nouveaux gérants du Camping Flory, les conversations allaient bon train sur les sujets les plus divers. On en revenait rapidement à l'objet de la réunion, à l'étude des buts poursuivis et des moyens à mettre en œuvre pour les atteindre.

En substance, les anciens rugbymen du S.O.A. XIII en remontant à 1952, entendent resserrer les liens d'amitié qui les unissaient au temps de la prospérité de leur équipe et éventuellement témoigner leur solidarité à ceux qui en auraient besoin. En aucune façon ils ne veulent s'ingérer dans la vie d'un club, ni dans l'organisation sportive, chaque membre conservant à titre individuel sa liberté d'action.

A la fin du dîner — un dîner qui s'est prolongé fort tard il est vrai, la question était réglée.

L'Amicale des anciens rugbymen était née, ses statuts pratiquement adoptés et un bureau formé.

Il reste à mettre tout cela noir sur blanc, à accomplir les formalités réglementaires pour que l'Amicale ait une existence légale.

André Savonne devait fournir une explication après avoir résumé les différentes discussions. Il devait aussi soumettre à l'assemblée un projet de bureau qui était approuvé avec un bel enthousiasme.

Président d'honneur : André Béraud.

Président actif : Félix Fabre.
Secrétaire : Robert Grangeon.
Trésorier : Henri Cazade.

On a retenu également les noms de Savonne, Delaye, Delhaye, Duplan et Grégoire pour assurer le fonctionnement de diverses Commissions et pour collaborer avec le bureau.

Marcel COUTTON

« La Coupo Santo » Société Amicale des Joueurs Nationaux du S.O.A. XIII Fondée le 21 mai 1964

Statuts Déposés à la préfecture de
Vaucluse le 8 avril 1965
N° d'enregistrement à la préfecture :
2559

Acte de naissance

Fac-similé d'un des articles parus
dans la presse locale. Celui retenu a
été rédigé par Monsieur Marcel
COUTTON journaliste du quotidien
« le Provençal »